
LE MARDI 3 DÉCEMBRE 2019 
PROVINCE DE QUÉBEC 

ÉCOLE DU BOISÉ 
  
À une séance ordinaire du Conseil d’établissement de la susdite école, située à Gatineau, le 3 décembre 2019, à 
laquelle étaient présentes : 
 
Présences 
Cindy Gamache 
Dominique Clin 
Karine Roy-Tremblay 
Karine Charbonneau 
Nathalie Mongeon 
Valérie Sabourin 
Nathalie Ouellet 
Chantal Durocher, directrice 
 
Absence(s) :    
Éric Lefebvre 
Anick Cousineau 
 
Assiste aussi à la rencontre : 
S/O 
 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
Après vérification, nous avons quorum et pouvons aller de l’avant avec la rencontre. 
 

2. MOT DE LA DIRECTRICE 

 
Nous souhaitons la bienvenue à Yves-Alain Lavoie. Madame Chantal nous présente son métier. 
 
La recreation d’après-midi est déplacée entre la 4e et la 5e période. Les problématiques de fin de journée sont 
enrayées. Yves-Alain Lavoie demande si la nouvelle récréation est en discussion avec les autres directions et la 
CSCV.  La réponse est à l’effet que chaque école a son organisation et que chacune évalue les besoins. 
 

3. SUIVI DE LA DERNIÈRE RENCONTRE 

 
Retour sur le projet cour d’école. 
 
Le groupe de madame Jocelyne participera à la sortie de la ronde à la fin de l’année scolaire. 
 

VOLET RÉSOLUTION 

 

4. LECTURE ET APPROBATION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par NATHALIE MONGEON que l’ordre du jour soit adopté. 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/12 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  



5. APPROBATION DU PROCÈS VERBAL DE LA RENCONTRE DU 1er OCTOBRE 2019 

 

L’adoption du procès-verbal de la rencontre du 1er octobre 2019 proposé par KARINE CHARBONNEAU.  

RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/13   
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 

6. COLLECTE-INFO (MESURES DÉDIÉES ET MESURES PROTÉGÉES POUR 2019-2020) / BUDGET RÉVISÉ 

 
Madame Chantal explique le document. 
Donne l’exemple des psychoéducateurs engagés par la commission scolaire pour toutes les écoles. 
 
Madame Chantal nous explique aussi les montants des pages 8-9-10. 
Mesures dédiées automne 2019-2020 signées. 
 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/14   
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 

 7. ACTIVITÉS OU SORTIES À VENIR 

 
Il est proposé par DOMINIQUE CLIN que les activités/sorties soient adoptées. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 

Sortie au musée maternelle 4 ans (approuvé par courriel) RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/15  

   Glissade sur tube                                         RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/16 

   Film 20 décembre      RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/17 

Les frais pour le film ne seront pas défrayés par l’OPP.  Cette année, ils offrent une activité le 18 décembre 2019. 

VOLET CONSULTATION 

 
Rien à présenter 
 

VOLET INFORMATION 

 

8. CONFINEMENT BARRICADÉ 

 
Madame Chantal revient sur la pratique de confinement barricadé du 10 octobre. Tout s’est bien déroulé. Les 
policiers nous ont félicités. Quelques petits ajustements seulement. 
 

9. PROJET ÉDUCATIF : OÙ EN SONT LES DÉMARCHES? 

 
Madame Chantal nous demande de prendre connaissance du projet éducatif et on reviendra à la prochaine 
rencontre. Yves-Alain Lavoie propose de faire une activité après l’école. (Parascolaire).  Il informera la directrice 
pour plus de détails. 
 
 

10. BRIGADE SCOLAIRE 



 
Madame Chantal explique la nouvelle brigade scolaire. Elle explique où sont placés les élèves. Les brigadiers 
iront au lac Beauchamp à la fin janvier et à la Ronde en juin 2020. 
 

11. PROGRAMME MEES POUR L’ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ 

 
Madame Chantal présente les deux tableaux avec les thèmes proposés du préscolaire à la 5e secondaire. 
Espace Outaouais revient cette année. Madame Nathalie Ouellet et madame Nathalie Mongeon présentent le 
projet. 
 

12. CONTENUS EN ORIENTATION SCOLAIRE (3e CYCLE) 

 
Madame Chantal nous présente le contenu en orientation scolaire. Yves-Alain Lavoie est déjà venu présenter en 
6e année le passage primaire-secondaire. La visite du secondaire a été faite aujourd’hui. Tout s’est bien déroulé. 
Yves-Alain Lavoie parle du passage primaire-secondaire plus en détails. 
 

13. NAGER POUR SURVIVRE 

 
Madame Chantal nous dit que le programme nager pour survivre revient pour les 3e année (groupes de 
mesdames Manon Robineau et Nathalie Mongeon). Les élèves apprendront les techniques de base. 
 

14.BUDGET DE L’ÉCOLE 

 
Madame Chantal nous présente le budget révisé 2019-2020. 
 

15. BUDGET DU SERVICE DE GARDE 

 
S/O 
 

16. LA CULTURE À L’ÉCOLE (MISE À JOUR) 

 
Madame Chantal nous présente le volet culture à l’école : 
 
Diane Bouchard – marionnettiste 
Emile-Rose Bouchard – artiste (murale) 
Atelier salon du livre par le 3e cycle 
Nous sommes en attente pour la pièce «Petite peste» à ESHG. Cette pièce est adaptée pour tous les niveaux. 
Festival du film (L’école devra débourser un montant cette année). 
 

17. COUR D’ÉCOLE 

 
Le 15 novembre dernier, madame Chantal a assisté à la formation Québec Loisir Outaouais pour l’entretien des 
cours d’école. Monsieur Veillette est venu rencontre madame Chantal aujourd’hui et ils ont fait un tour de la 
cour d’école. Des conseils et des suggestions ont été donnés à madame Chantal par écrit. 
 

18. OPP 

 



La campagne de financement Humeur a donné un profit d’environ 5400$ à 6000$. L’OPP sont très content de 
cette levée de fonds.  Le montant sera précisé sous peu. 
Activité du 18 décembre : Toute la journée pour toute l’école. L’horaire est à venir. 
 

19. COMITÉ DE PARENTS (SUIVI) 

 
Dominique Clin n’est pas allée. 
 

20. CORRESPONDANCE 

 
S/O 
 

21. PAROLE AU PUBLIC 

 
S/O 
 

22. QUESTIONS DIVERSES 

 
Karine Roy-Tremblay demande à Valérie Sabourin d’expliquer son escouade TIC. 
 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
Il est proposé par Nathalie Mongeon que la séance soit levée. Il est 20h40. 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 19-20/17 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
 
Secrétaire             Présidente 


